

**Communiqué des candidat(e)s Europe Ecologie – les Verts / Cap21
aux cantonales de mars 2011 dans l’Oise**

Les candidates et les candidats Europe Ecologie – les Verts / Cap 21 de l’Oise remercient les 6 505 électrices et électeurs qui leur ont accordé leur suffrage au premier tour des élections cantonales ce dimanche 20 mars.

Ils se félicitent de ce résultat qui témoigne que la campagne a permis aux idées écologistes de progresser dans notre département mais déplorent le niveau élevé de l’abstention qui témoigne d’un éloignement progressif de nos concitoyens des urnes et doit faire s’interroger tous les élus et responsables politiques.

Ils notent également, avec inquiétude, la montée continue de l’extrême droite qui semble conduire à une banalisation de ses idées nocives et anti-républicaines.

Dans une campagne électorale qu’ils ont voulue tournée vers les idées, les propositions et les projets, les candidats rappellent les positions fortes qu’ils ont défendues sur certaines thématiques :

- Refus du projet d’incinérateur de Villers-Saint-Sépulcre, du projet de centrale à gaz de Verberie, du projet de décharge de déchets ultimes à Hardivilliers
- Réaffirmation de la nécessité d’un développement maîtrisé de l’aéroport de Beauvais-Tillé
- Opposition aux projets autoroutiers (Liaison à 4 voies Beauvais-Neufchatel en Bray, déviation de Troissereux)
- Promotion des circuits courts, de la reconversion agricole et du développement ambitieux de l’alimentation bio dans la restauration hors-domicile (cantines des collèges)
- Insertion des clauses sociales et environnementales dans les interventions du Département (projets, subventions)
- Prise en compte de l’expertise et des compétences des personnels du Conseil Général pour leurs missions notamment sanitaires et sociales
- Développement des moyens de transports alternatifs à l’automobile (intermodalité, circulations douces)
- Pour une gestion sobre et participative de la collectivité

Ils appellent donc, les électrices et les électeurs qui leur ont fait confiance à accorder leur suffrage aux candidats qui sauront s’engager à faire progresser l’écologie et qui, **par-dessus tout, partagent nos idéaux de solidarité, de fraternité et d’humanisme.**

Patrick Canon (Chantilly), Christelle Dinard (Mouy), Jacqueline Fontaine (Froissy), Michel Fontaine (Crèvecoeur le Grand), Elisabeth Guimaraes (Marseille en Beauvaisis), Bertrand Jeandel (Lassigny), Michel Jeannerot (Pont-Sainte-Maxence), Elena Lacroix (Senlis), Frédéric Lagneau (Songeons), Jacques Léraillé (Chaumont en Vexin), Philippe Ratinaud (Creil-Nogent), Benoît Thierry (Beauvais Nord-Est), François Veillerette (Noailles), Gérard Vieubled (Beauvais Sud-Ouest)